



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	12/11/2023	LEGISLATIVO

PRIMERA
LOS GALLOS DE LA 4T
 Morena aplicó la paridad para designar a sus virtuales candidatas.
 Conozca más sobre ellos. / 4-5



CDMX
Clara Brugada



CHIAPAS
Eduardo Ramírez



GUANAJUATO
Alma Alcaraz



JALISCO
Claudia Delgadillo



MORELOS
Margarita González



PUEBLA
Alejandro Armenta



TABASCO
Javier May



VERACRUZ
Rocío Nahle



YUCATÁN
Joaquín Díaz Mena

Fotos: Elizabeth Velázquez y Archivo

DESIGNACIÓN DE 9 CANDIDATURAS

Esfuerzo de mujeres se privilegió: Morena

TRES DE LAS ASPIRANTES fueron elegidas mediante la regla de paridad; a los varones les ofrecieron contender por el Senado

POR XIMENA MEIÍA
 lizeit.mejia@gimm.com.mx

La dirigencia nacional de Morena logró definir a quienes encabezan las candidaturas a ocho gubernaturas y la jefatura de Gobierno de



Foto: Elizabeth Velázquez

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció los criterios empleados para definir a las virtuales candidatas para las gubernaturas de la Ciudad de México, Jalisco y Guanajuato.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,4	12/11/2023	LEGISLATIVO

la Ciudad de México, entre ellas, a sus cinco candidatas por paridad de género que solicitó el INE.

Después de una extensa jornada de encuentros y desencuentros con las y los aspirantes a las coordinaciones de los comités de Defensa de la Transformación, que iniciaron desde las 11:00 horas del viernes y finalizaron a las 4:00 de la mañana de ayer, se anunció que Clara Brugada, Claudia Delgadillo y Alma Alcaraz, serán las virtuales candidatas por la Ciudad de México, Jalisco y Guanajuato.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que el criterio para aplicar el lineamiento de la paridad de género que solicitó el INE, se basó en aplicar una regla en donde se premió el esfuerzo de las mujeres por lograr un porcentaje mayor de preferencia en la pregunta de "a quién prefiere como candidato o candidata de Morena, PT y Verde"

Delgado externó que dicha pregunta, al igual que en la encuesta para la candidatura presidencial, tuvo un valor de 70%. Resaltó que en el partido se ha privilegiado a las mujeres al tener 12 mujeres gobernadoras de las 23

EL DATO

Llamado
Desde Baja California, López Obrador dijo que espera que en los procesos internos de los demás partidos para elegir a sus aspirantes también se realicen de forma democrática y en orden.

gubernaturas guindas, además, del liderazgo de Claudia Sheinbaum por la presidencia en 2024.

¿Cómo no impulsar a las mujeres si tenemos como lideresa de la transformación y que recibió el bastón de mando de nuestro presidente a una mujer extraordinaria, honesta, valiente, que ha luchado siempre por los que más lo necesitan? Evidentemente, tenemos que ser congruentes en nuestro movimiento y abrir estos espacios de participación política para las mujeres", señaló el morenista en conferencia.

El exsecretario de Seguridad de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, quien ganó en la encuesta de la

Ciudad de México con 40.5%, y que estuvo 13.8 puntos arriba que la exalcaldesa de Izta-palapa, Clara Brugada, podrá optar por ser la primera fórmula al Senado.

Lo mismo que el extitular de Profeco, Ricardo Sheffield, por un punto (24.4%) contra su compañera, la diputada local Alma Alcaraz (23.4%), y cedió su lugar. En Jalisco, la coordinadora será Claudia Delgadillo y el exsuperdelegado de Jalisco, Carlos Lomelí, para el Senado.

Quienes también podrán elegir su opción del Senado son Sasil De León, quien quedó por debajo del coordinador de los senadores de Morena, Eduardo Ramírez; Víctor Mercado, quien perdió contra la empresaria y política, Margarita González Saravia y el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco por Puebla.

"Este es un momento de prueba para nuestro movimiento. Vamos a enfrentar por primera vez en muchos años una elección sin tener en la boleta a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador", manifestó Delgado.

LÓPEZ OBRADOR RECONOCE PROCESO

Desde San Felipe, Baja California, el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, estableció que el proceso estuvo bien conducido y felicitó a Sheinbaum, porque ella es ahora quien conduce al partido.

Consideró que el proceso fue ordenado, democrático, con urbanidad política y un ejemplo mundial.

"Me dio mucho gusto, la verdad, se dieron muy bien las cosas y a todos los que participaron, mi agradecimiento, mi reconocimiento por la nobleza, por la madurez, por la responsabilidad. Es un ejemplo, para México, que atañe a los mexicanos, es un ejemplo mundial", expuso el presidente.

Por su parte, Sheinbaum, de visita en Nuevo León, aseguró que Morena respetó la voluntad popular en las encuestas.

"Nosotros somos los primeros en demandar y respetar la representación de las mujeres en el espacio público", dijo ante miles de simpatizantes.

— Con Información de Arturo Páramo y Aracely Garza